



## DR. VÍCTOR M. RAMOS OTERO

**E**s el secretario designado del Departamento de Salud de Puerto Rico. La misión de esta importante agencia gubernamental es diseñar e implantar políticas y estrategias de salud pública que promuevan, evalúen y logren comunidades saludables, considerando de forma integral a los ciudadanos y los factores que influyen en su salud.



En calidad de secretario del Departamento de Salud, tiene la responsabilidad de diseñar e implementar la política pública de salud, tal como se establece en los compromisos programáticos del Plan de Gobierno de la gobernadora Jenniffer González Colón, en conformidad con los objetivos de salud pública establecidos por la actual administración. Su plan de trabajo se centra en una reingeniería del sistema de salud que priorice al paciente y sus necesidades, fomente la educación del recurso humano necesario para los servicios que ofrece el sistema de salud pública en Puerto Rico, y facilite el establecimiento y crecimiento de hospitales e instituciones de servicios médicos de primer orden.

Previo a su actual designación para liderar al Departamento, el doctor Víctor M. Ramos fungió como presidente del Colegio de Médicos Cirujanos de Puerto Rico, desde el 2014 hasta el 2022. En esta reconocida institución, también ocupó los cargos de presidente del Senado Médico, secretario general, tesorero del Senado Médico y Senador Médico por el distrito de San Juan.

El doctor Ramos Otero nació en Vega Baja. Es médico pediatra con una trayectoria destacada, caracterizada por su compromiso con la salud pública y el bienestar de la niñez de Puerto Rico. A través de su carrera, ha sido leal aliado de la salud de esta importante población.

Su ejercicio profesional ha estado marcado por éxitos y logros, y el liderazgo ha sido un distintivo constante desde sus años estudiantiles. Mientras cursaba su bachillerato en la Universidad de Puerto Rico, fue miembro del Consejo General de Estudiantes. Durante el desarrollo de su carrera médica, en el Recinto de Ciencias Médicas, fue electo miembro del Consejo de Estudiantes, de la Junta Administrativa, del Senado Académico. Posteriormente, fue presidente y líder del Consejo de Médicos Internos y Residentes, que luego se transformó en “Committee Interns and Residents (CIR)”, filiar de Puerto Rico. El 6 de abril de 2014, fue electo a su primer bienio como presidente del Colegio de Médicos Cirujanos de Puerto Rico.

El Dr. Ramos Otero obtuvo un Bachillerato en Biología, Magna Cum Laude, de la Universidad de Puerto Rico. Completó un doctorado en medicina y una especialidad en pediatría en la Escuela de Medicina de la Universidad de Puerto Rico, realizando su residencia en el Hospital Pediátrico Universitario del Centro Médico. Cuenta, además, con una Maestría en Administración de Empresas con concentración en Gerencia de Servicios de Salud de University of Phoenix.

Además de su sólida formación académica, el doctor Ramos Otero posee una trayectoria profesional en la que se destaca su habilidad para manejar proyectos complejos y fomentar las colaboraciones intersectoriales que benefician la salud de toda la población. Durante la pandemia del COVID-19, su participación como miembro de la Coalición Científica de Puerto Rico fue fundamental para la toma de decisiones informadas, la divulgación de información científica confiable y la promoción de estrategias de vacunación. Su firme defensa de la vacunación, como el mecanismo de prevención más importante en la población pediátrica, es otro de los estandartes que caracterizan su práctica médica.